

4 | Stadtgespräch

WENIGERS
City-Mail
an ...



... Gerhard Rüscher

Haben Sie mich gehört, Herr Stadtrat? Meinen Hilfescrei. Ich saß in meinem Ohrensessel, blätterte nicht unzufrieden meine Kontoauszüge durch. Da, ein Ruck.

Mir war, wie meistens im Ohrensessel, die Stadt eingefallen, deren triste finanzielle Lage. Dazu die jüngsten Begehrlichkeiten. Eine Stadt für Jugendliche will der Bürgermeister auf den noch nicht erworbenen Reininghausgründen errichten. Und den Südgürtel will er auch.

Wer, Herr Finanzstadtrat, soll das bezahlen? Die Stadt hat derzeit rund eine Milliarde Euro Schulden. Bis 2015 sollen es 1,4 Milliarden sein. Ohne Jugendcity oder Südgürtel.

Während mir das den Kopf schwer machte, nahm ich einen Bleistift, ließ ihn aber ratlos wieder fallen. Kaufmännisches Rechnen war schon in der Schule nicht mein Fall. Das dürfte ich mit Politikern gemeinsam haben.

christian.weniger@kleinezeitung.at



Jürgen Pail, Bike-Club Stattegg: Die Mountainbiker sind den Jägern und Wanderern eigentlich ziemlich ähnlich, auch wir sind sehr naturverbunden. Selbstverständlich befahren wir nur gekennzeichnete Wege im Wald. Mountainbiken ist einfach ein toller Sport, den man auch abseits des Verkehrschaos ausüben kann. Außerdem ist es zum wirtschaftlichen und freizeittouristischen Faktor geworden. Man muss auch betonen, dass es extrem umweltfreundlich ist, ich kann den Sport ausüben, ohne ins Auto steigen zu müssen. Mountainbiken schult das Gleichgewicht und ist immer eine persönliche Challenge, man kann es eigentlich mit dem Schitourengehen vergleichen – bergauf, bergab.

PRO &
CONTRA

Soll man durch die Grazer Wälder radeln?

Auf zwei Rädern ganz rasch dem Abhang entgegen. Auch heute geht's bei der Grazer Bike Marathon in Stattegg wieder einmal über Stein und Stein. Eingefleischte Mountainbiker wird's sicher freuen für sie ist es ein wertvolles, spannendes Hobby und Herausforderung zugleich. Anders sehen es hingegen als eine Belastung für Wald, Wanderer und Spaziergänger. Eine Frage, vier Standpunkte. G7 bittet Sportler und Jäger zum Wortduell ums Biken im Wald.

Grazer,
ÜBER DIE
MAN ...

... SICH FREUT

Das **Pachleitner** Headquarter wird zur Kunst-Installation, bei der Architekturbiennale in Venedig. Kuratorin **Charlotte Pöchlhammer** und Designer **Alexander Kada** präsentieren das Projekt an den Preview-Days Ende August.

... SPRICHT

In zwei Wochen ist es so weit – unendliche Weiten in Graz. Zum fünften Mal findet „Graz in Space“ statt. Unter der wissenschaftlichen Leitung von **Helmut Rucker** präsentiert das Grazer Institut für Weltraumforschung seine neuesten Erkenntnisse.

... JUBELT

Auch wenn das Tor von **Gordon Schildenfeld** nicht zum Sieg gegen Juventus Turin gereicht hat, die **Blackies** haben sich wacker geschlagen – und durch das überrascht. Vor allem der 17-jährige **Florian Kainz**, der bei seinem Debüt überzeugte.